

例会報告

第2543回例会報告議事録

日時 30年10月9日(火曜日)

場所 川村学園女子大学 我孫子キャンパス内 会議室

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「我らの生業」

ゲスト：なし

ビジター：なし

S.A.A.：倉持会員

会長挨拶

荒井会長



先週は急な取引が入りましてお休みしまして、すみませんでした。

先週、会長幹事会に行ってお参りました。

次回のIMで「わかりやすいロータリー 職業奉仕を再考する」というテーマで宇佐見パストガバナーがプレゼンテーションをさせていただきます。教室形式で行うそうです。

RYLA(ライラ)実行委員の選任について地区から要請があり、11グループの会長幹事で話し合った結果、柏RCの長谷川秀夫会員になっていただくことに決まりました。

ライラというのは、若者のためのリーダーシップ養成プログラムです。セミナー、合宿等を行い、リーダーとなるような人材を育てる活動です。皆様も前向きに検討していただければありがたいと思います。

先週、理事会を行い、会長ノミニーが決まりました。会長ノミニーが村越会員で、幹事が倉持会員です。全会一致で承認されました。よろしくお願いいたします。

親睦委員会報告

米田会員(代理)

本日は特にございません。

出席報告

石原会員(代理)



23名出席(全員で29名) 出席率79.31%

欠席者が6名。

業務のため欠席:木村会員、佐藤拓司会員、関根会員、福武会員、藤本会員、湯下会員

出席免除会員:上村会員、志賀会員、澁谷会員、鈴木会員、松本会員

婚活委員会報告

村越委員長



現在の参加者の応募状況です。本日、堤会員と柳田会員から3名ずつ男性を紹介していただき、男性24名、女性10名です。なんとか女性をもう少し増やしたいと思います。

10月12日(金)夕方6時半から我孫子駅前のけやきプラザ8階の第1会議室で婚活委員会を開催いたします。改めて事務局より婚活委員の方達にファックスをお送りします。ご出席の程よろしくお願いいたします。

幹事報告

依田幹事



- ・来週10月17日(水) 情報研究会開催
受付12:00~ 点鐘13:00 閉会15:20 場所:クレストホテル柏
- ・流山RCよりクラブ活動計画書受理
- ・協賛したエコマラソンより冊子受理
- ・協賛したジャパン バード フェスティバルのポスターとチラシ受理。
- ・ここ川村学園の学園祭が10月20日(土)・21日(日)に開催されます。
お時間のある方はいらしてください。
- ・活動計画書の訂正です。27ページの年間予定表で4月24日(水) 合同例会となっていますが、4月17日(水) 合同例会の誤りです。4月23日(火)は通常例会になります。申し訳ありません。
昼間はゴルフ等、11グループで懇親が持てるような会を開き、夜に例会になります。

荒井会長より米田会員へ米山功労賞を授与



卓話

柳田会員



まず自己紹介を改めてさせていただきます。

株式会社ベネフィットと言いまして、平成26年4月8日に我孫子市柴崎の我孫子警察署の斜向いの角地でアップルのフランチャイズで我孫子6号店から始めました。5年目になります。

拠点展開に関しては、創業した半年後にアップルモラージュ柏店を始め、4年目になります。更新時期が来て頭を悩ませたのですが、更新し、今後もやっていく展開です。

昨年度からアップル東京中央店も始めました。

今年の9月に我孫子6号店を立て替える時に、キグナスというガソリンスタンドの跡地に洗車センターを立ち上げました。そこに3店舗で買い取った車を集約し、小売りするか、オークションに出すか、という形でやっています。

事業内容としては、車の買い取りをはじめ、二輪や農耕機具の買い取りもやっています。現在、トラクター1台、耕運機1台の在庫を持っています。必要であればお声をかけていただければ相談に乗れます。

二輪に関しても、原付なら5千円か1万円とかで買い上げることもしています。400や大きいのも買い取りをしていますので、よかったらご相談ください。

前後になって申し訳ないのですが、今日は4つのテーマでお話しさせていただこうと思っています。

自己紹介、自動車買取業界のこれから、車検、交通安全についてお話しさせていただきます。

ベネフィットという社名の由来は、お客様も私共も利益になる、という意味です。

自動車の買取業界についてですが、アップルという会社は29年前から自動車業界に飛び込んで来ました。車を買って替える時の下取りは、今までディーラーさんに入れて次の車の頭金にしていたと思うのですが、価格差があるのでアップルが最初に取り扱事業を始めました。その後、我々より大きくなっているガリバーさん、ビッグモーターさん、カーセブンさん、ラビットさんなどが出来ました。今はラジオでもテレビでもビッグモーターさんが相当なお金をかけて宣伝して、それなりに頑張っていると思います。

売上高ではビッグモーターさんに勝てませんが、自動車買取業界のオリコンランキングでは、アップルは5年連続で顧客満足度で1位を獲得することができています。

タイやシンガポールやニュージーランドでもアップルインターナショナルという会社を介して輸出も細々とやっていますが、関税で価格がすごく変わってしまいます。

たとえば15年落ちのカローラはディーラーさんだと0ですが、今まであれば我々だと5~10万円で買い取り、12万位で売る、という流れでした。それが、関税が変わると損をするリスクもあります。

中古車販売も相当やっていますが、伸び悩んでいるのが現状です。

そんな中、オークション代行出品システムを始めたのですが、ご意見をいただければと思います。オークション代行出品のメリットは、車に乗りながら売れるまで、その車に乗れる、プロが落札するので売却後も安心、等です。

お客様目線として、写真だけ撮って、たとえば2週間ネットに載せて、買い取りだったら105万、ネットに載せたら120万で売れるかもしれません、というのは、どのように感じられるでしょう。

(次ページへ続く)

ご来店いただいてから検査員が車を査定をしますが、G社さんやB社さんは入庫後に事故車だったから減額してくださいという話はよく聞いています。アップルは、私も含め、査定協会の資格書を持っていますので、プロである我々が見て事故車を見落とした場合は、我々が減額は負担します。

車検は皆さん、ディーラーさんをお願いしていますか。買い取りの話しかり、車検も価格競争、お客様の取り合い、そういう状況があります。

車検は今、5兆円市場の大きなマーケットです。基本工賃がワゴンR等の軽だと7800円だったりしますが、いざ車検をしてみると追加作業、追加料金が相当出ます。計算書を見るとディーラーさんと変わらず、最初からディーラーに入れればよかったよね、ということが結構あります。

日経ビジネスさんで記事になっていました。見積りが載っていますが、ディーラーさんだと16万、違う所だと9万7千円、ガソリンスタンドだと7万円、同じ車なのに、なんで車検がこんなに違うのかと思います。

ディーラーさんをお願いしていらっしゃるかもしれませんが、目先の安い所で車検をするのは気を付けた方がよいと思います。

話しがまとまらなくて申し訳ないのですが、初心に戻って交通安全についてです。

最近、あおり運転が世の中で騒がれていますが、これは重大な法律違反になります。何かあればすぐ警察に電話していただくのがよいと思います。

ドライブレコーダーを付けてる方はどれくらいいらっしゃいますか。だいぶ普及していますね。欲を言えば、後ろにも付けていただきたいと思います。

車屋をずっとやっていて、2回目のゴールド免許です。先日、更新に行ってきた、交通事故の現状をもらってきたので、皆さんもちょっと目を通していただければと思います。

話しがまとまりませんが、以上です。ありがとうございました。

Q:消費税が上がるが、個人売買が増えるのでは?

A:8%に上がる時も正直、そういう話しがあったのですが、そんなに影響はありませんでした。個人売買はリスクもあります。車の故障やトラブルがあった場合、人間関係に亀裂が入ることもあります。

閉会の言葉

荒井会長

柳田会員、卓話、とても勉強になりました。ありがとうございました。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
荒井会長	柳田さん 卓話ありがとうございました。	1,000円
小池会員	柳田さん 卓話ありがとうございました。	1,000円
佐藤雅教会員	涼しくなって来ました。	1,000円
堤会員	柳田さん、ためになる話ありがとうございました。	1,000円
前田会員	柳田会員 卓話ありがとうございました。	1,000円
村越会員	しついこいですが、婚活よろしくお願ひします。	1,000円
当日計		6,000円
今期累計		120,650円

今週の表紙「手賀沼公園」千葉県我孫子市我孫子新田

水と緑に親しめる、世代を超えて交流できる空間として我孫子市民の憩いの場となっている公園です。手賀沼に沿って遊歩道が整備されていて、所々に置かれたベンチでのんびり手賀沼を眺める事ができます。アスレチック遊具、大きな砂場、ボート乗り、釣り等で子どもから大人まで遊べます。この公園から見える手賀沼の夕景色は定評があります。すぐ隣に我孫子市民図書館があります。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。